

Buenos Aires, sábado 21 de febrero de 1987 ★ EL CLARÍN



Un grupo de jóvenes sostiene sendas antorchas, de espaldas al Congreso, durante la marcha de protesta efectuada anoche.

Marcha con antorchas en torno del Congreso

Unas 12.000 personas marcharon anoche alrededor de la Plaza del Congreso con antorchas encendidas, en protesta por la ley 23.492, denominada de "punto final", convocada por organismos defensores de los derechos humanos y diversos partidos de izquierda.

La marcha sirvió como lanzamiento de una "coordinadora de lucha contra el punto final", que se dedicará a organizar movilizaciones para "lograr respuesta sobre el destino de todos y cada uno de los desaparecidos, castigo a todos los responsables, liberación de los presos políticos y eliminación del aparato represivo", según un documento entregado a la prensa en el acto.

En esta manifestación, la menos numerosa de todas las protestas por derechos humanos de los últimos tiempos, fue convocada como repudio a la ley, a 48 horas del vencimiento de los plazos de extinción de acción penal contemplados en esa norma, san-

cionada por el Parlamento a fines del año pasado.

Entre los participantes se hallaban columnas del Frente del Pueblo y de sus componentes, el Partido Comunista, el Movimiento Al Socialismo y el Peronismo Revolucionario. Asimismo hubo una nutrida columna del Partido Intransigente, aunque ninguna de ellas fue encabezada por los dirigentes más representativos.

Si lo hicieron, en cambio, los dirigentes de familiares de desaparecidos y detenidos por razones políticas, Madres de Plaza de Mayo (línea fundadora), Abuelas y diversas comisiones de derechos humanos de sindicatos y asociaciones, entre ellas los grupos de Paraguay y Chile.

Hubo además dos ausencias notorias, la de las Madres de Plaza de Mayo —sector que lidera Hebe de Bonafini— y la de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, de la que el presidente Raúl Alfonsín es cofundador.

Las diferencias que mantiene la A.P.D.H. con

la convocatoria, fueron de orden político, según su dirigente Simón Lázara, quien señaló que "no vamos a asistir porque no estamos de acuerdo con el documento de lanzamiento y sus argumentos".

Mientras tanto, Hebe de Bonafini, expresó que Madres no irá al Congreso porque "allí se encuentran los traidores que votaron esa ley y son capaces de salir a marchar con la gente".

Otras delegaciones que se hicieron presentes fueron las de la Comunidad Homosexual Argentina, el Departamento de Derechos Humanos de la C.G.T., Asociación de Trabajadores del Estado, Unión de Trabajadores de Prensa, Confederación de Trabajadores de la Educación, y el Partido Obrero Revolucionario de Posadas.

El documento entregado por los organizadores afirma "que se luchará nacional e internacionalmente hasta lograr la inconstitucionalidad y nulidad de la ley 23.492.